



# 朝風

平成28年3月29日

## 今年度でご退任及び離任される先生方を紹介します！

卒業証書授与式で3年生を送り出したばかりですが、今度は、先生方とお別れをすることになりました。退職及び人事異動により、ご退任または離任される先生方は次の方々です。

### ご退任 佐藤盛正 先生



※再任用として、来年度は豊成中学校に勤務します。  
今年度で退職となり、ご退任されることになりました。本校には、3年間勤務され、主任主査として学校の事務・財務関係やPTA、体育文化後援会等の仕事を頑張ってくださいました。職員室に入ってきた生徒に気軽に声をかけてくれたり、生徒とのコミュニケーションを積極的に取ってくれるとても明るい先生でした。大曲南中学校の第一期生であり同窓会長でもあります。藤木の方ですので、これからも地域で生徒達を温かく見守っていただけたらと思います。長い間、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

### 盛正先生からのメッセージ

3年間お世話になりました。転出先は、豊成中学校です。自宅は藤木ですので、皆さんとお会いする機会が多いと思います。これからは、地域住民として大曲南中学校を応援したいと思っています。本当に、ありがとうございました。

### 離任される先生方からのメッセージ



### 渡部政仁 先生 教科(理科)部活動(野球) ※美郷中学校へ転出

この4年間、保護者の皆様方には部活動や学年行事等の際に、早朝や休日にもかかわらず、たくさんのご協力をいただきました。心から感謝しております。今回は二度目の南中勤務でしたが、十数年を経ても素直で何事にも一生懸命に取り組むことができる南中生の素晴らしさは健在で、常々、地域や保護者の皆様方の教育力を強く感じておりました。新任校でも南中での経験を糧に、努力していきたいと思っております。今まで本当にありがとうございました。



### 鈴木知 先生 教科(保健体育)部活動(バスケット) ※太田中学校へ転出

恵まれた環境の中で地域の皆様方や保護者の皆様方、そして何よりも素直で優しい「南中生」の子供たちに支えられての楽しい学校生活でした。2年間の短い間でしたけれども温かく接してくれたことは次の学校でも頑張れるいい「思い出」になりました。大曲南中学校のますますのご活躍をお祈りします。ありがとうございました。



### 吉田光宏 先生 教科(数学)部活動(卓球) ※大曲中学校へ転出

伝統ある大曲南中学校で素晴らしい生徒たちに囲まれて過ごした9年間は充実したものでした。また、学校での教育活動や部活動等をスムーズに運営できたのも保護者を始め地域の方々のご協力の賜であり、心から感謝申し上げます。この9年間の思い出を心の支えとして頑張っていきたいと思っております。本当にありがとうございました。



### 荒川公子 先生 教科(音楽)部活動(吹奏楽) ※仙北中学校へ転出

6年間、保護者の皆様や地域の皆様に支えられて過ごさせてくださいました。6年目の今年度は2年生の担任として、楽しく充実した毎日でした。素直で、何事にも一生懸命な子どもたちとの授業や、全校で演奏した伝統ある校歌も忘れることはできません。また吹奏楽部での東北大会出場やたくさんの地域行事等、思い出にあふれています。これからも南中の活躍を心から応援しています。今まで本当にありがとうございました。

お世話になりました！ 今後の更なるご活躍を祈念しております！